



ASSEMBLÉE NATIONALE

8ème législature

Heure d'ete et heure d'hiver

Question écrite n° 39173

Texte de la question

M Joseph-Henri Maujouan du Gasset expose a M le ministre de l'industrie, des P et T et du tourisme qu'a plusieurs reprises il l'a interroge sur l'opportunité du changement d'heure qui, depuis le premier choc pétrolier, intervient deux fois par an. Les réponses sont toujours fondées sur un problème de maintien de la politique énergétique. Politique basée sur la rareté de l'énergie. Or, pour un certain nombre de raisons, il apparaît que la crise de l'énergie est derrière nous. Notamment à la suite des décisions courageuses prises, en son temps, par le président Pompidou et le président Giscard d'Estaing. Il lui demande si, à la suite de ce fait nouveau, il n'y aurait pas lieu de reconsiderer la politique à suivre dans ce domaine, et revoir ce problème de changement d'heure qui s'avère entraîner des troubles, principalement pour les jeunes enfants, les personnes âgées et les malades.

Données clés

Auteur : [M. Maujouan du Gasset Joseph-Henri](#)

Circonscription : - UDF

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 39173

Rubrique : Heure légale

Ministère interrogé : industrie, PTT et tourisme

Ministère attributaire : industrie, PTT et tourisme

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 18 avril 1988, page 1614